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Von: Wilfried Schwab finailto:hangelar@wilfried-schwab.de1
Gesendet: Sonntag, 16. August 2020 13:58
An: CDU-Fraktion <CDU.Fraktion(5)sankt-augustin.de>: SPD-Fraktion <SPD-Frakl-ion(Ssankt-

augustin.de>: BuendnisOO Die Gruenen Fraktion <Buendnis90-DieGruenen(5)sankt-augustin.de>:
FDP-Fraktion <FDP.Sankt-Augustin(5>sankt-augustin.de>: Aufbruch-Fraktion <Aufbruch-

Fraktion@sankt-augustin.de>; DieLinke-Fraktion <DieLinke.Fraktion(5)sankt-augustin.de>
Cc: Giess Rainer <Rainer,Gless(5)sankt-au ustin.de>
Betreff: Glascontainer in Hangelar

Sehr geehrte Damen und Herren!

Ich möchte mich heute noch einmal zu der Thematik der Glascontainer in Hangelar äußern.
Nach wie vor ist es mir - und auch großen Teilen der Hangelarer Bevölkerung - nach wie vor nicht
nachvollziehbar, warum Container von einem Standort entfernt werden, ohne dass ein alternativer
Standort dafür hergerichtet ist.

Auch ich begrüße natürlich das Projekt der Unterflurcontainer, da damit eine sehr viel
geräuschärmere Situation geschaffen werden kann.

achdem nun die Verwaltung endlich einen alternativen Standort für den ehemaligen Standort
Bachstraße gefunden hat, regt sich ja offensichtlich Widerstand der Nachbarn an dem neuen
Standort.

Die Antwort der Verwaltung vom 11.08.2020 auf die Anfrage der Fraktionen liegt mir vor.
In diesem Zusammenhang möchte ich noch auf die Dichte der Glascontainerstandorte in den
einzelnen Stadtteilen hinweisen:

Glascontainer-Standorte Sankt Augustin

Ortsteil
Anzahl

Container-

Standorte

Einwohner
im Ortsteil*

Einwohner je
Container-
Standort

Birlinghoven 2 1.924 962
Buisdorf 3 3.437 1.146
Hangelar 3 9.428 3.143
Meindorf 2 2.869 1.435
Menden 12 11.749 979
Mülldorf 7 9.763 1.395
Ort 8 7.191 899
Niederpleis 9 12.769 1.419

46 59.130 1.285

* Einwohnerstatistik Mai 2020 (Haupt- und Nebenwohnsitz)

Wenn ich mich an diesen Kennzahlen orientiere, geht es in Hangelar nicht nur um den einen
Standort auf dem Franz-Josef-Halm-Platz, sondern mindestens um 3 - 5 weitere...
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Die Anzahl zusätzlicher Standorte verringert auch automatisch die Belastung der Bürger an den
bisherigen Standorten.

Ich hoffe, dass nun wirklich sehr zeitnah das Projekt der Unterflur-Glascontainer auf dem Franz-
Josef-Halm-Platz umgesetzt wird.

Mit den besten Grüße aus Hangelar
Wilfried Schwab
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